



Kemperhof Koblenz – 08.12.2021

Anke Löser habe ich schon einige Zeit vor meiner Transplantation (flüchtig) kennengelernt und wir hatten hin und wieder Kontakt. Bereits bei unserer Nord-Tour unterstützte sie uns mit ihrer Heizungsfirma Löser + Anspach GmbH mit einigen Patenschaften.

Jetzt schrieb sie mir nochmal: „Du Sarah wir würden gern zu Weihnachten nochmal Geld spenden und was Gutes tun. Da hab ich sofort an euch gedacht!“



Sowas freut uns natürlich sehr – und wir haben 40 winterliche Pinguine und Giraffen hergestellt.

Diese gingen an die Kinderklinik im Kemperhof Koblenz. Da Löser + Anspach GmbH auch in Koblenz angesiedelt ist, ist es natürlich schön, diese Kuscheltiere auch regional zu verteilen. Abgesehen davon ist dies für uns natürlich auch ein „kurzer Weg“.

Der Kemperhof hat sich erneut sehr gefreut – wir hatten hier ja bereits einmal Kuscheltiere übergeben uns man hat sich direkt an uns erinnert. Der Termin war schnell gefunden und so konnten wir am Mittwoch, dem 8. Dezember die 40 winterlichen Kuscheltiere vor der Kinderklinik abgeben. Frau Dreher, die als Pädagogin die Kinder auf Station betreut, nahm die Kuscheltiere stellvertretend entgegen und verteilt sie nun an die Kinder.

Vielen Dank!!

